

# Abiturient freut sich auf FÖJ im Moor

**Nils Tegtmeyer heißt** der Nächste, der sich auf ein Freiwilliges Ökologisches Jahr (FÖJ) im Moorinformationszentrum (Mooriz) in Resse freut. Der 20-Jährige hat einen kurzen Weg aus seinem Heimatort Engelbostel zu seiner neuen Wirkungsstätte im Mooriz, Altes Dorf 1b. Ab 1. September darf der Verein Bürger für Resse im Mooriz auf den neuen Helfer zählen. Der junge Mann will das Jahr im Anschluss an sein kürzlich absolviertes Abitur an der IGS Langenhagen nun für Natur- und Umweltschutz aktiv nutzen. „Mein Interesse gilt vor allem dem Naturschutz vor Ort, der Erkundung der Natur und dem Kontakt mit Menschen“, berichtet der künftige FÖJ-ler. Gern werde er sich im Mooriz engagieren, da die Einrichtung sehr abwechslungsreiche Arbeiten anbiete. „Außerdem beeindruckt mich die Renaturierung der Moore sehr“, betont der 20-Jährige und verweist auf weitere zahlreiche Projekte, die im Mooriz ihren Mittelpunkt haben. Das Moorinformationszentrum ist seit 1. September 2014 anerkannte Stelle für das FÖJ. Ehrenamtlich ermöglichen Vereinsmitglieder seit Ende Mai wieder mittwochs bis sonntags von 11 bis 17 Uhr den Besuch des Moorinformationszentrums. Gruppenführungen im Moor, Fachvorträge und kulturelle Veranstaltungen sind jedoch wegen der Corona-Pandemie vorerst weiter ausgesetzt. uc

